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CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 67 SEDUTA n. 11 15 marzo 2022 

OGGETTO: 
punto. N.8 Organizzazione logistica dal 1° aprile (termine probabile 
emergenza sanitaria) 

I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  
 

Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea 
ordinaria validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta 
utile. 
Il giorno 15 marzo 2022     alle ore 18:00, regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

Punto n.8: Organizzazione logistica dal 1° aprile (termine probabile emergenza sanitaria) 

Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale    

All’appello risultano assenti: 

per la componente docenti: =========== 

per la componente genitori: Magarelli Daniela – Loda Micaela 

Per la componente studenti: Zaka Jahangir – Ceretti Lorenzo 

Per la componente ATA: Pellegrini Gaudenzio 

                                                                        Delibera 

.                                                                       …omissis… 

La DS  espone quanto già dibattuto in collegio docenti relativamente alla nuova organizzazione che 

partirà dal 4 aprile: le pause di sanificazione verranno soppresse e quindi le ore di lezione 

torneranno di 60 minuti, ogni classe effettuerà due intervalli della durata di 10 minuti ma non ci sarà 

il suono della campana in quanto sarà necessario differenziare tali momenti per evitare eccessivi 

assembramenti, vi sarà la possibilità di effettuare viaggi e uscite didattiche, mentre le riunioni e 

colloqui con i genitori saranno effettuati ancora tramite videochiamata, infine gli orari di ingresso e 

di uscita rimarranno gli stessi. 

Questo è quanto previsto per organizzare gli ultimi due mesi del corrente anno scolastico, occorrerà 

fare invece profonde riflessioni su cosa ci ha insegnato e cosa può ancora insegnare questa 

pandemia. 

La signora Nodali interviene in senso favorevole, ma esprimendo il desiderio di poter effettuare in 

futuro colloqui in presenza perché nonostante l'efficacia della tecnologia il dialogo diretto ha un 

altro significato. 
 

 
Non essendoci interventi si procede alla votazione della delibera n.67 
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Il Consiglio approva all’unanimità.    (DELIBERA 67) 
 
  La seduta è tolta alle ore 19:00.  
 
IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE     
Luisa Landi               Francesca Nodalli        

       


